

Schmidt kündigt Rückzug an

In der Hauptversammlung des Sportvereins konnte in den verschiedenen Geschäftsbereichen positiv Bilanz gezogen werden. Hans-Joachim Schmidt wird noch zwei Jahre Vorsitzender sein.

VON REINHOLD HEPPNER

Haslach. Coronabedingt fielen einige Berichte in der Hauptversammlung des SV Haslach am Freitag im Clubhaus kurz aus. Die Berichte von Richard Kienzler für die Abteilung Badminton und von Jürgen Burger für die Laufgruppe zeigten Monate der Ruhe. Jetzt freue man sich, dass wieder Aktivitäten angeboten werden können. Die Alte Herren-Mannschaft belegte vor dem Abbruch der Runde den ersten Platz, AH-Leiter Clemens Hupfer hofft, dass es in der neuen Runde, die in Kürze beginnt, sportlich ebenso gut läuft.

Für den Jugendbereich konnte Sascha Doss viel Positives berichten. Insgesamt betreue der Verein 180 Kinder und Jugendliche. Die Spielgemeinschaften der A- bis C-Jugend mit Fischerbach funktionieren sehr gut. Alle drei erste Mannschaften spielen in der Bezirksliga. Erfreulich sei auch, dass trotz der vielen Monaten Pause durch Corona kein einziger Spieler aufgehört habe. Die Nachwuchsarbeit wolle man noch weiter intensivieren, deshalb arbeite man derzeit an einem Kooperationskonzept mit Schulen und Kindergärten.

Das neue Trainerteam habe die Qualität im Aktivenbereich wesentlich verbessert, so sieht es der Spielausschussvorsitzende Claudio Tamburello. Jedenfalls sei man beim SVH auf dem richtigen Wege.

Eugen Oberfell, Geschäftsführer Finanzen, berichtet von einem Plus im Jahresergebnis von 28.000 Euro. Es sei das beste Ergebnis seitdem er für die Finanzen im Verein ver-



Das neu gewählte Vorstandsteam (von links): Claudio Tamburello, Pascal Schwendemann, Timo Tiehl (neu), Marco Fritzsche, Eugen Oberfell, Daniel Schmieder (neu), Thomas Hanske, Maic Mayer, Hans-Joachim Schmidt, Richard Kienzler (es fehlt Ziya Sür)
Foto: Reinhold Heppner

antwortlich sei. Vorsitzender Hans-Joachim Schmidt dankte in diesem Zusammenhang den vielen Sponsoren, die dem Verein die Treue hielten und auch den Trainer und Übungsleiter, die in der Coronaphase auf eine Vergütung verzichteten. „Man muss vor dieser Einstellung den Hut ziehen“. Für die kommenden Aufgaben könne man die Gelder gut gebrauchen. Michael Geiger der zusammen mit Marco Gutmann die Kassengeschäfte geprüft hatten, lobte die sehr gute Vereinsarbeit. Wichtig sei in der Coronazeit gewesen, dass man ständig Kontakt gehalten habe.

Lob vom Bürgermeister

Bürgermeister Philipp Saarlöcher zollte ebenfalls großes Lob für den Sportverein. Für die Stadt Haslach würden die Vereine ein großes Rückgrat bilden, deshalb sei Haslach auch so lebenswert. Bei den Wahlen wurde Hans-Joachim Schmidt un-

ter großem Beifall einstimmig wiedergewählt. In zwei Jahren nach dann 44-jährigen Vorstandstätigkeit und davon 16 Jahren als Vorsitzender werde dann aber Schluss sein, kündigte er an.

Für die weiteren Vorstandsposten wurden ebenfalls einstimmig gewählt: zweiter Vorsitzender und zuständig für den Bereich Finanzen Eugen Oberfell und Maic Mayer als Kassier; zweiter Vorsitzender und zuständig für den Bereich Wirtschaftsbetrieb Thomas Hanske. Schriftführer bleibt Pascal Schwendemann, Claudio Tamburello Vorsitzender Spielausschuss mit Marco Fritzsche als Beisitzer, weitere Beisitzer sind Ziya Sür und Daniel Schmieder (neu) für den Bereich Wirtschaftsbetrieb sowie Richard Kienzler und Timo Thiel (neu) für den Bereich Badminton. In seinem Schlusswort wünschte Vorsitzender Schmidt für alle eine nervenschonende Saison der Aktiven.

Zudem gab es für einige Mitglieder eine Vereinsehrennadel. Stefan Griebbaum und Frank Moser spielten zunächst in der Jugend und danach bei den Aktiven jahrzehntelang Fußball und engagieren sich auch heute noch für den Verein. Zudem sind beide 40 Jahre Mitglied im Verein. Michael Psak, dritter im Bunde der mit Gold ausgezeichneten Mitglieder, führte den Verein sechs Jahre lang als Vorsitzender, heute fungiert er als Ehrenamtsbeauftragter und Gestalter des Stadionmagazins.

Die silberne Vereinsehrennadel erhielten Lothar Baier, Uwe Holasek, Witold Jendrysczyk, Bernd Ernst, Axel Nold, Sabine Nold, Friedrich Reis, Bernd Melchior, Klaus Grönert und Klaus Tränkle. Bronze ging an Ralf Eggert und Jonas Walter.

INFO: Über die drei neuen Ehrenmitglieder werden wir noch berichten.



Ehrungen (von links): Thomas Hanske (zweiter Vorsitzender), Jonas Walter, Michael Psak, Bernd Melchior, Stefan Griebbaum, Frank Moser, Klaus Grönert, Lothar Baier, Klaus Tränkle, Hans-Joachim Schmidt (Vorsitzender).

VEREINSINFO

SV Haslach

■ **Vorsitzender:** Hans-Joachim Schmidt

■ **Gegründet:** 1911

■ **Mitglieder:** 520

■ **Abteilungen:** Fußball, Laufgruppe, Badminton.



www.svhaslach.de